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A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Ermacora 

und Kollegen 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Maßnahmen im militärischen Hochbau 

Bedingt durch die zur Budgetsanierung notwendigen Maßnahmen 

wird immer wieder betont, daß Einschränkungen insbesondere 

auch auf dem Bausektor erforderlich sind. Dies betrifft na

turgemäß auch die Bauvorhaben für den Bereich der militäri

schen Landesverteidigung. 

Da zeitgemäße Unterkünfte und Sozialräume für die Präsenz

diener jedoch auch im Interesse der Wehrbereitschaft von 

Bedeutung sind, richten die unterfertigten Abgeordneten 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Ang~legenheiten 

folgende 

A n fra g e 

1. Welche der im Ansatz 1/64738, Ausgabenbereich 41, ange

führten Bauvorhaben sind bereits verwirklicht? 

2. Welche darüberhinausgehenden Bauvorhaben können im 

laufenden Budget jahr in Angriff genommen werden? 

3. Welche Bauvorhaben werden voraussichtlich noch im 

laufenden Budget jahr zum Abschluß gebracht werden. 
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4. Welche Bauvorhaben sind insbesondere hinsichtlich des 

Soldatenheimes in Landeck und der Kaserne in Imst in 
i 

Aussicht genommen? 

5. Wie ist die Prioritätenliste des Bundesministeriums 

für wirtschaftliche Angelegenheiten in bezug auf Bauten 

für die Landesverteidigung? 
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